



## EL ACUERDO MARCO CCOO-GOBIERNO 2024-2028 ASÍ LO RECOGE CONTEMPLA ESA POSIBILIDAD

## **CCOO** RECLAMA AL GOBIERNO

## CORREOS DEBE SER DESIGNADO SERVICIO PÚBLICO ESENCIAL ANTE LA CATÁSTROFE DE LA DANA

UTILIZANDO SU RED PARA DISTRIBUIR ALIMENTOS, MEDICINAS Y BIENES ESENCIALES, Y APOYANDO LA RECONSTRUCCIÓN DE LAS ZONAS AFECTADAS

El Acuerdo Marco Estratégico firmado por CCOO con el Gobierno sitúa a la empresa púbica Correos como <u>"ESTRATÉGICA DE PAÍS"</u>, con el objetivo de responder a las necesidades de la ciudadanía y de la economía en todo el territorio. Y considera la "RED de Correos de último recurso para proveer bienes y servicios <u>ANTE UNA EMERGENCIA CATASTRÓFICA"</u> o de seguridad nacional. En otro párrafo del Acuerdo se resalta el papel de Correos en determinadas circunstancias como: "LOS RIESGOS DEL CAMBIO CLIMÁTICO hacen cada vez más necesario contar con una herramienta de Estado que preste servicios para la ciudadanía".

En base al Acuerdo y a sus contenidos, CCOO insta al Gobierno a aprobar en Consejo de Ministros, dentro del Plan de Medidas para armar el escudo social que requiere la situación, la utilización de Correos como empresa estratégica de país y utilice su infraestructura y amplia red para prestar servicios esenciales para la ciudadanía. Ahora más que nunca, se necesita aunar esfuerzos de todos los servicios públicos del Estado, para atender las necesidades de toda la población afectada por esta tragedia, además de la puesta en marcha urgente de un escudo social, que permita activar la protección con medidas económicas y de apoyo a las personas afectadas, incluyendo expedientes de regulación temporal de empleo (ERTE) por fuerza mayor, con los complementos salariales, para evitar que empeore la situación de los afectados/as y facilite la reversión de la situación dramática que se está viviendo.

En estos momentos difíciles, es esencial que instituciones, empresas, trabajadores/as y ciudadanía colaboren para reconstruir lo que la DANA se ha llevado por delatante. Para ello el sindicato ha pedido a los responsables políticos actuar con el compromiso y la responsabilidad que la ciudadanía merece, poniendo todos los medios necesarios. En este sentido, y así se ha trasladado al Gobierno y al presidente de la compañía, **Correos debe desempeñar un papel importante en la distribución de suministros de emergencia, alimentos, medicinas y bienes esenciales, apoyando la reconstrucción de las zonas afectadas por la DANA**, como, a exigencia de CCOO, ya ha empezado a hacer.









Como ya hizo Correos durante la pandemia de la Covid, en la que, tras ser considerado como un servicio esencial al prestar el servicio postal universal, destacó en el almacenamiento y distribución de alimentos a personas vulnerables, respiradores y otros materiales sanitarios imprescindibles para abordar una situación de emergencia en toda la geografía nacional.

Correos, es una de las principales empresas del país en términos de tamaño, alcance y capital humano, y su extensa red le permite operar en todo el territorio nacional. Con casi 50,000 empleados/as, Correos garantiza su presencia diaria en todos los hogares, empresas e instituciones del país, convirtiéndose en el servicio público con mayor cobertura territorial en España. Por ello señala el Acuerdo Marco Estratégico que "Esa capacidad convierte a Correos en un instrumento estratégico del Estado y que, como resultado del actual contexto sociodemográfico y geopolítico, lo eleva a un activo crítico y esencial que es preciso preservar y fortalecer por su idoneidad, para entre otras cosas, ser una red de último recurso para proveer bienes y servicios ante una emergencia catastrófica o de seguridad nacional."

Para CCOO los servicios públicos, en general, desempeñan un papel crucial en la estrategia del país, y el Correo Público, en particular, porque su infraestructura postal permite la comunicación, el comercio y la distribución de bienes esenciales, fundamentales para el funcionamiento diario y la resiliencia en situaciones de crisis, por eso forman parte de la infraestructura crítica de un país. Existen otros muchos casos de colaboración directa de los servicios postales en situaciones extraordinarias, como en la guerra de Ucrania donde los servicios postales distribuyen además de las cartas y paquetes, comida, medicamentos y dinero en efectivo de las pensiones en lugares en pleno conflicto.

CCOO considera que, en situaciones de emergencia, como desastres naturales, fenómenos climatológicos extremos, como la actual DANA los servicios postales son cruciales por su capacidad de mantener operativas las rutas de distribución postal aportando su red en la respuesta y recuperación ante emergencias. ESO SÍ, GARANTIZANDO LA SEGURIDAD DE SUS TRABAJADORES/AS, ESTO ES, SIN ASUMIR UN MÍNIMO RIESGO PARA SU INTEGRIDAD Y SU VIDA.

## CORREOS COMO EMPRESA ESTRATÉGICA DE PAÍS Y SU EXTENSA RED DEBEN ESTAR AL SERVICIO DE LA CIUDADANÍA EN ESTOS MOMENTOS DE EXTREMA NECESIDAD

6 de noviembre de 2024

